

Jakarta, 18 November 2014

No : S-546/DEWA/Corsec-IR/1411

Lampiran :---

Kepada Yth.

**Bapak M. Noor Rachman**

**Deputi Komisioner Pengawas Pasar Modal II**

Otoritas Jasa Keuangan (OJK)

Gedung Sumitro Djojohadikusumo

Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2 – 4, Jakarta 10710

**Perihal : Keterbukaan Informasi PT Darma Henwa Tbk tentang Penghentian Operasi Jasa Penambangan di Proyek Batubara Malinau, Kalimantan Utara**

Dengan hormat,

Bersama surat ini kami sampaikan keterbukaan informasi sesuai Peraturan Bapepam – LK No. X.K.1 tentang Keterbukaan Informasi yang Harus Segera Diumumkan kepada Publik dan Peraturan No. I-E Keputusan Direksi PT Bursa Efek Jakarta tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, sebagai berikut:

1. PT Darma Henwa Tbk (“Perseroan”) menghentikan operasi jasa penambangan di Proyek Batubara Malinau, Kalimantan Utara milik PT Mitrabara Adiperdana Tbk. Kontrak yang ditandatangani pada tanggal 28 Agustus 2012, tersebut diakhiri dengan mempertimbangkan keekonomian nilai proyek yang dirasa kurang feasible lagi buat Perseroan untuk terus dilanjutkan. Menimbang hal tersebut dan berdasarkan pembicaraan yang intensif antara Perseroan dan PT Mitrabara Adiperdana Tbk, telah disepakati bersama bahwa kontrak Malinau Mining Service Contract No. 001/MA-DH/LEG/VIII/2012 dan Malinau Equipment Leasing Contract telah berakhir.
2. Sehubungan dengan penghentian kegiatan operasional penambangan tersebut, antara Perseroan dan PT Mitrabara Adiperdana Tbk. saat ini tengah menyusun Perjanjian Pengakhiran yang mengatur secara detail mengenai hak dan kewajiban yang masih belum terselesaikan diantara Perseroan dan PT Mitrabara Adiperdana Tbk. Perseroan akan mengumumkan keterbukaan informasi lebih lanjut setelah Perjanjian Pengakhiran ditandatangani oleh kedua belah pihak.
3. Berakhirnya operasi jasa penambangan di Proyek Batubara Malinau, Kalimantan Utara tersebut sangat kecil pengaruhnya pada target laba Perseroan di tahun 2014.

Demikian keterbukaan informasi ini kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,  
PT Darma Henwa Tbk



**Wachjudi Martono**  
Presiden Direktur